



Börne's Geburtshaus in Frankfurt a. M.

# Blick in die Judengasse mit Ludwig Börnes Geburtshaus

---

Das Haus Rost war das Geburtshaus des Schriftstellers Ludwig Börne und gehörte zu den Sehenswürdigkeiten der Judengasse im 19. Jahrhundert.

Ludwig Börne wurde am 6.5.1786 in der Frankfurter Judengasse im Haus Rost als Juda Löb Baruch geboren. Im Jahre 1816 verfaßte er im Auftrag der Jüdischen Gemeinde eine offizielle Denkschrift, in der er für die Gleichberechtigung der Juden eintrat. Dieser Aufgabe sah er sich ein Leben lang verpflichtet, auch nach seinem Übertritt zum protestantischen Glauben im Jahre 1818. Zwei Jahre später begann seine journalistische Tätigkeit mit der Publikation der Zeitschrift "Die Wage".

## Informationen

um 1890 (Datierung)

---

Stadtopographie  
Druckgrafik  
Zeitungsdruck

---

Inv. C10859

---